

Le tournoi Capablanca des échecs avec Ivanchouk mais sans Leinier Dominguez



La Havane, 23 mai, (RHC).- La 52e édition du tournoi international Capablanca in Memoriam, s'ouvrira ce vendredi 26 mai, dans la station balnéaire de Varadero.

Environ 150 joueurs sont inscrits dans les catégories Élite, Open et Cadets, cette dernière convoquée pour la première fois dans l'histoire de ce tournoi.

On a appris avec surprise que Leinier Dominguez, Lazaro Bruzon et Yunieski Quesada, les trois meilleurs joueurs cubains des échecs seront absents du tournoi.

Carlos Rivero, commissaire national des échecs a précisé que Leinier Dominguez, qui détient le meilleur coefficient ELO à Cuba et en Amérique Latine a demandé une licence pour s'absenter du tournoi et de toute autre compétition pour un temps indéfini.

Lazaro Bruzon et Yuri Gonzalez sera quant à lui à San Salvador pour prendre part au championnat de l'Amérique Centrale et des Caraïbes du 25 mai et au 1er juin

Ce championnat octroie deux billets pour la Coupe du monde qui se disputera à Tbilissi, en Géorgie, au mois de septembre.

Yunieski Quesada a demandé à être rayé de l'équipe Cuba des échecs.

L'Ukrainien, Vassili Ivanchouk, a confirmé sa participation à ce tournoi qu'il a remporté 7 fois déjà.



Radio Habana Cuba